
EL PATRIOTA

COMPOSTELANO.

SÁBADO 22 DE SETIEMBRE DE 1810.

NOTICIAS DEL CORREO DE LONDRES.

Número 13.

Petersburgo 5 de Julio.—Hablose de que S. M. tenía pensado hacer un viage á Alemania en la actual estacion; mas no parece tener bastante fundamento esta noticia.

Inspruck 21 de Julio.—No estando determinadas aun en la primavera pasada las demarcaciones de la frontera, no se hizo la conscripcion en algunos cantones del Adige.

Mr. de la Moussayre, intendente de S. M. el emperador de Francia, tomó posesion en nombre de su soberano de la ciudad de Lientz y de los cantones de Pusterthal, que se le han cedido.

Augsburgo 1.º de Julio.—Aun no hay noticia alguna positiva sobre los sucesos de la Turquía. Parece cierto que la Sublime Puerta dirigió á todos sus vasallos un firman, para que corriesen á las armas en el peligro en que se hallaba el imperio.

Por otro lado la gazeta universal en el número de hoy cita una carta de Temewar de 5 de Julio, que parece confirmar lo que se tiene dicho del infeliz resultado de las últimas acciones para los rusos, añadiendo "que será preciso mucho tiempo para poder volver á la ofensiva, visto que perdieron el fruto de las ventajas que habian obtenido en la Bulgaria." Sin embargo será prudencia esperar

confirmacion oficial. La gazeta de Viena nada dice acerca de estos acontecimientos, y basta este silencio para ponerlos en duda.

Hanóver 16 de Julio.—Un nuevo mapa de poblacion de las principales ciudades del reyno de Westfalia cuenta 20@ 260 almas en Cassel: 25,867 en Magdeburgo: 27,087 en Brunswick: 23,332 en Halberstadt: 10,956 en Hildesheim: 14,576 en Halle: 10,500 en Quedlimburgo, &c.

Paris 1.º de Agosto.—Este año es notable por las tempestades que hay todos los dias en tal ó tal país. Todas las cartas que recibimos de los departamentos ó de afuera hacen mencion de pérdidas ocasionadas por la piedra, inundaciones ó rayos.

Londres 14 de Agosto.—No tenemos noticias del Duque de Orleans desde poco mas ó menos 20 de Julio pasado. Ignórase si S. A. S. prolongará su residencia en Cadiz, ó si debe volver para Cataluña.

El Gobierno recibió la semana pasada despachos de M. Mackenzie. Dicese que dan esperanza de que no se prolongara por mucho tiempo el cautiverio de nuestros compatriotas en Francia.

La legion del Duque de Brunswick, que estaba en Mallow y Fernoy en la Irlanda, recibió orden de embarcar en Cork para ir a Portugal.

ESPAÑA.

Ayamonte 18 de Agosto.

Un programa ó descripcion de la fiesta que se trataba de dar en Sevilla en 15 del corriente en obsequio del cumpleaños y de la boda de Napoleon, firmada y circulada por el Mariscal Soult, hablaba de los cohetes que se habian de tirar de la Giralda, de los banquetes preparados para el público en la Alameda, de los innumerables dotes de 50 doblones que habian de repartirse á doncellas, y del baile

que habia de darse á la flor de Sevilla en casa del Acobispo. De los cohetes no se duda, porque los franceses tienen gracia para tirarlos; pero de los banquetes se sospecha no habran sido muy abundantes, quando las tropas francesas andan escasas de subsistencias. Lo de los dotes es regular que quede en promesa, porque el numerario ya lo querrian para pagar el prest á sus soldados, que estan sin él hace algunos meses. Por lo que toca al baile, el parage era á propósito, la concurrencia habrá sido escogida, y el regocijo grande, y por lo menos mayor que en Puerto-Real, donde celebrándose la misma noche y con el mismo motivo otro baile dado por la plana mayor del ejército sitiador como ellos dicen, y sitiado segun otros, algunas granadas arrojadas por los nuestros y caidas en la casa del baile, aguaron la funcion, y la concluyeron melancólicamente.

Se ha reparado que en la expresada descripcion llama Soutl á las tropas de su mando galo-européas. ¿Habrá tenido á menos llamarlas galo-hispanas? ¿Ó habrá creído que los cuerpos españoles que tiene á sus órdenes no merecen este nombre? ¿Aludirá á que en el ejército frances hay individuos de todas las naciones europeas? ¿Ó habrá significado que la francia considera á todos los paises de Europa como uno solo, subordinado á su imperio? Todo puede ser verdad.

Cádiz 21 de Agosto.

Con fecha de ayer dicen de Saelices: "Mil y quinientos vándalos de los 20 que á las órdenes del famoso Hugo esclavizan á Sigüenza hicieron una salida el 17 al Buen-Desvío (*). Incendiaron este sitio, y en los pueblos comar-

(*) Palacio del Duque de Medinaceli, que por hallarse entre breñas y á larga distancia de poblacion servia de asilo á la benemérita Junta provincial de Guadalaxara, que desde alli trabajaba incansable en el armamento de su provincia, en buscar recursos y en activar el espíritu público; despues de este acaecimiento se ha trasladado á Saelices, pueblo de la misma provincia.

canos se señalaron con las atrocidades de tabla. En Sigüenza no han dexado *ni aun clavos en las paredes*; y á pocos dias de su entrada se apoderaron de la riquísima custodia que el Sr. Delgado regaló á la Catedral, y vale muchos millones."

Por declaracion de un patron llegado de Villanueva en siete dias, y que fondeó el 19 en esta, se sabe que se habian pasado al ejército de Cataluña 20 polacos con sus armas, á los que se les entregó la gratificacion ofrecida por el Gobierno, mediante una subscripcion hecha para este efecto entre varios sujetos particulares. (*Gazeta del comercio.*)

Esperamos que los primeros papeles de Cataluña nos confirmen esta noticia, que damos al público con desconfianza.

Badajoz 3 de Setiembre.

Nuestro quartel general permanecia ayer en Zafra.—Una persona del primer caracter, y de instruccion nada comun, que acaba de llegar de Inglaterra, asegura que asciende á 1200 el número de prisioneros franceses que hay allá, incluyendo los hechos por nosotros desde el principio de nuestra revolucion.

AVISO.

Llegaron los números 5, 6, 7 y 8 de la *Correspondencia secreta del gabinete de St. Cloud*, y se despachan como los anteriores en la Rua del Villar casa de D. Carlos Peman.

Continúan los donativos hechos á esta Junta para gastos de la guerra.

Los vecinos de S. Esteban de Queyruza 291 reales.

Los de S. Salvador de Ledesma 102.

Los de S. Pedro de Villar 80.

El gremio de Terrestres y Marinos de la villa del Son 290.

Los vecinos de S. Cristobal de Dombodan 53 rs. y 20 mrs.

Pedro Castelao por los frutos de Cacheiras 2500.

Manuel Gacio por dichos frutos, que donó el Sr. Abad que ha sido 4123.